

POINT  
PDUS

ERMA & LSP MKS  
Certification Holder

PELATIHAN

BERSERTIFIKASI



Certified  
Compliance  
Professional

# Compliance Management Fundamentals

Fundamental Manajemen Kepatuhan  
berbasis ISO 37301

Diselenggarakan oleh :



**CRMS**

Center for  
Risk Management  
& Sustainability

Bekerja sama dengan:



**ICoPI**  
Institute of Compliance  
Professional Indonesia



**LSP MKS**  
Manajemen Risiko berbasis SNI ISO 31000



## Sinopsis

Organisasi yang bertujuan untuk sukses dalam jangka panjang perlu membangun dan memelihara budaya kepatuhan, dengan selalu mempertimbangkan kebutuhan dan harapan pihak yang berkepentingan. Oleh karena itu, manajemen kepatuhan tidak hanya menjadi dasar, tetapi juga peluang, untuk organisasi agar dapat sukses dan berkelanjutan.

Manajemen kepatuhan sendiri adalah proses yang berkelanjutan dan hasil dari suatu organisasi memenuhi kewajibannya. Manajemen kepatuhan yang berkelanjutan dan efektif dilakukan dengan cara menanamkan manajemen kepatuhan dalam budaya organisasi dan perilaku serta sikap dari tiap individu dalam organisasi. Sebaiknya manajemen kepatuhan diintegrasikan dengan proses manajemen lain dari organisasi serta persyaratan dan prosedur operasionalnya, sambil tetap mempertahankan independensinya.

Sistem manajemen kepatuhan seluruh organisasi yang efektif memungkinkan organisasi untuk menunjukkan komitmennya untuk mematuhi undang-undang yang relevan, persyaratan peraturan, kode industri dan standar organisasi, serta standar tata kelola yang baik, praktik terbaik yang diterima secara umum, etika, dan harapan masyarakat.

Dalam pelatihan ini akan dibahas bagaimana penerapan manajemen kepatuhan yang efektif berdasarkan ISO 37301, agar organisasi dapat menyesuaikan dengan regulasi dan hukum yang berlaku serta mengurangi risiko pelanggarannya dengan cepat, efektif, dan efisien, hingga pembentukan organisasi yang sukses dan berkelanjutan.



## Manfaat

- Pemahaman fundamental mengenai ISO 37301 dan bagaimana menerapkan serta mengukur penerapan manajemen kepatuhan dalam organisasi.
- Pengalaman praktis melalui studi kasus manajemen kepatuhan yang relevan bagi organisasi Indonesia.
- Wawasan praktis bagaimana membangun budaya kepatuhan dan etika di dalam organisasi.
- Kesempatan berdiskusi dengan para narasumber untuk membahas topik dan isu mengenai pengelolaan kepatuhan yang dihadapi oleh peserta dalam organisasi mereka.
- Kesempatan mengikuti sertifikasi profesional tata kelola: Certified Compliance Professional (CCP).



Certified  
Compliance  
Professional

## Certified Compliance Professional (CCP)

Peserta pelatihan yang memenuhi persyaratan\* berkesempatan untuk mengikuti ujian sertifikasi Certified Compliance Professional (CCP), yang dapat merekognisi kompetensinya di bidang pelaksanaan kepatuhan.

Sertifikasi ini dikeluarkan oleh Lembaga Sertifikasi Profesi Mitra Kalyana Sejahtera (LSP MKS), yang telah menerapkan sistem manajemen ISO 17024 dan kaidah rujukan BNSP (Badan Nasional Sertifikasi Profesi). ISO 17024 merupakan rujukan standar internasional bagi Lembaga Sertifikasi Person.

Skema sertifikasi CCP ini dibangun berdasarkan Standar Kompetensi Kerja (SKK) yang dikembangkan oleh Institute of Compliance Professional Indonesia (ICoPI) merujuk pada ISO 19600 *Compliance Management System*.

\*Syarat & Ketentuan berlaku



## Peserta

- *Corporate Secretary*
- Pimpinan dan staf dari fungsi kepatuhan, dan/atau hukum dari perusahaan
- Konsultan/akademisi di bidang hukum dan/atau kepatuhan maupun *Governance, Risk Management, & Compliance* (GRC)
- Profesional di bidang asuransi
- Para praktisi dan professional di bidang manajemen risiko, kepatuhan, dan GRC
- Direktur, Komisaris, Anggota Komite Audit, dan Anggota Komite Pemantau Risiko

## Registrasi

[Klik Disini](#)

Atau Pindai:



Informasi lebih lanjut:  
Email: [secretariat@crmsindonesia.org](mailto:secretariat@crmsindonesia.org)  
Phone/Whatsapp: +62 811 22 333 075



# Host

Program ini akan didampingi serta difasilitasi oleh host atau fasilitator ahli dari CRMS. Selain itu juga dapat mengundang pembicara tamu untuk berbagi pengalaman praktis dengan para peserta.



## Agustinus Haryono

Agustinus A. Haryono adalah Sekretaris Jenderal ICoPI (Institute of Compliance Professional Indonesia) dengan pengalaman kurang lebih 30 tahun sebagai *Corporate Lawyer, Trainer*, dan *Advisor* di bidang Hukum Bisnis Perusahaan, Tata Kelola Perusahaan (Good Corporate Governance), Etika Perusahaan dan Manajemen Kepatuhan (Compliance Management).

Beliau meraih gelar Sarjana Hukum dari Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada Yogyakarta pada tahun 1988 dan Magister Manajemen di bidang Manajemen Keuangan dari Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Kalbe pada tahun 2002. Memulai karirnya di PT Bank Central Asia pada tahun 1988, dan berkiprah di PT Djarum selama 8 tahun, kemudian bergabung dengan Makes & Partners Law Firm pada tahun 1996. Setahun kemudian, beliau bergabung di KALBE Group hingga saat ini.

Selain itu, beliau juga aktif di berbagai organisasi profesional, di antaranya sebagai Anggota Majelis Pembina Kode Etik Gabungan Perusahaan Farmasi Indonesia (GP Farmasi Indonesia); Anggota Badan Pengurus Lembaga Komisararis dan Direktur Indonesia (LKDI); Anggota Dewan Pengawas Asosiasi Profesional Tata Kelola, Manajemen Risiko, dan Kepatuhan Indonesia; Anggota Komtek 03-10: Tata Kelola, Manajemen Risiko, dan Kepatuhan Badan Standardisasi Nasional (BSN); dan saat ini beliau juga sebagai asesor/penguji untuk sertifikasi Qualified Risk Governance Professional (QRGP) berlisensi Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP).



## Ridwan Hendra

Ridwan Hendra adalah CEO (Chief Executive Officer) CRMS (Center for Risk Management and Sustainability) Group, Ketua Institute Compliance Professional Indonesia (ICoPI), sekaligus Anggota Komisi Teknis 03-10 Tata Kelola, Manajemen Risiko, dan Kepatuhan Badan Standardisasi Nasional (BSN). Selain itu, beliau juga aktif sebagai asesor sertifikasi di

Lembaga Sertifikasi Profesi Mitra Kalyana Sejahtera dan berperan sebagai Komisararis dan Konsultan di WIM Consult.

Beliau meraih gelar Sarjana Ekonomi dan Magister Manajemen dari Universitas Katolik Parahyangan Bandung. Sebelumnya beliau pernah berkarir sebagai konsultan independen dan General Manager (GM) sebuah perusahaan swasta yang bergerak di bidang Jasa Konsultasi, Inspeksi Teknis & Penyedia Pelatihan (Training Provider).

Beliau pernah berkontribusi dalam proyek-proyek terkait pendampingan penerapan tata kelola, manajemen risiko, dan kepatuhan di berbagai perusahaan baik BUMN maupun privat. Beberapa di antaranya adalah: Pelindo II, Sucofindo, Pelindo I, Jasa Marga, Sinarmas, XL Axiata, jasa Raharja, Garuda Indonesia, Lembaga Penjamin Simpanan, Indosat, Astra Internasional, Pertamina, Otoritas Jasa Keuangan (OJK), AUTO 2000, dan Pupuk Indonesia.

Catatan: fasilitator pelatihan dapat berubah sewaktu-waktu.